
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会会議 ～学校評価自己評価最終報告～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 11号 
発行日 令和 7年 3月 13日 
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【自ら学ぶ子どもの育成」について】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【「思いやりのある子どもの育成」について】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【「自ら安全や体力向上を意識して生活できる子どもの育成」について】 

 

３月３日（月）に，第３回となる学校運営協議会会議を開催し，学校評価自己評価の最終報告
を行いました。特徴的な内容を紹介します。 
（「学校評価自己評価表」については，本校 HPに詳細を公開していますので是非ご覧ください。  

 

進捗状況 
ドリルタイムの継続や，タブレット

PCの活用で，児童の基礎学力定着への
意欲を向上させることができました。
自主学習については，自主学習の方法
を学ぶ段階，量から質の向上へ意識を
向けさせる段階等，実態も様々です。家
庭学習の時間も利用し，自己調整の力
を身に付けていく必要があります。 

学校運営協議会委員の方からの意見 

参考になる自主学習の進め方を家庭に知

らせたり，自主学習の状況について保護者の

コメントを求めたりしたことは有効な取組

である。どのような自主学習が望ましいのか

については保護者を含めた関係者で共有す

る必要がある。学校の授業においては，学力

の二極化への課題意識をもち，個に応じた対

応を進める必要がある。 

 

進捗状況 
児童個々に，挨拶の目標を設定させ

たことで，現状に合った目標を設定す
ることができ，児童の挨拶への意識が
高まりつつあります。また，保護者の皆
さんと児童の設定した挨拶目標を共有
したことで，ご家庭での働きかけも増
えています。縦割り活動については，高
学年児童の自己有用感向上につなげる
ことが出来ています。 

学校運営協議会委員の方からの意見 

挨拶に関わり，児童の自己評価が高まるこ

とは望ましい事だが，実情として，児童が行

う挨拶には課題が感じられているようだ。ゲ

ームや動画視聴の時間が増えることにより，

家庭において挨拶を含め会話が少なくなっ

ている傾向はないか考えさせたい。また，挨

拶が社会生活を営む上で，いかに大切なもの

であるか理解させることも重要である。 

 

進捗状況 

給食時に「自分で決めた量は残さず
食べる」を意識できている児童が増え
ており，肯定的評価は高まりましたが，
増減の量に個人差があり，残食率の減
少にまではつながっていません。ドッ
ジボール大会や持久走記録会，なわと
びチャレンジなど自発的な外遊びを仕
組む取り組みを進めたことにより，外
遊びをする児童が増加しました。 
 

学校運営協議会委員の方からの意見 

給食指導を通した食育の充実は，健康を維
持する上で大変重要な営みである。学校だけ
でなく家庭でもより良い食生活について考
える取組を，粘り強く行っていくことが肝要
であり，そのための連携が必要である。 
体力向上については，運動やスポーツに必

要な望ましい動きを身に付けさせたり，肥満
防止に結び付けたりする等，体力向上と健康
増進の両面を進める事を念頭に置く事が重
要である。 



令和６年度感謝の会 ～子どもたちのために本当にありがとうございます～ 

 

 

 

 

 

 

 

６年生を送る会 ～ ありがとう お兄さん，お姉さん ～ 

 

 

 

 

 

 

 

６年生の皆さん。卒業おめでとう！！ 
学校中に掲示されているお祝いメッセージは，先生たちや在校生児童が，これまで学校を支

えてくれた皆さんへ，感謝の気持ちを伝えるために一生懸命作成したものです。どうか一人一

人の思いを受け止めてください。そして，これからの輝かしい未来へ向けて力いっぱい歩んでい

ってください。これからも応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月５日（水）に日々の学校教育活動にご協力くださって 

いる交通指導員や交通ボランティアの皆様，学習支援者の皆 

様，お話の森の皆様等に感謝する会を行いました。児童会の 

子ども達が中心となって会を企画・運営し，どうすれば自分 

たちを支援してくださっている方への感謝の気持ちを伝えら 

れるか児童一人一人が考える大変良い機会となりました。 

今回は，代表の１０名の方がご来校くださいましたが，そ 

の他にも沢山の方が，本校教育活動にご協力くださいました。 

心より感謝申し上げます。 

２月２６日（水）に，６年生にありがとうの気持ちを届ける

「６年生を送る会」を行いました。５年生児童や児童会が中心

となって縦割り班での遊びを企画・運営し，６年生と楽しい時

間を過ごしました。また，５年生が，映画「ワンピース」の主

題歌である「最高到達点」を，６年生は，NHKの子ども向け

番組『ひろがれ！ いろとりどり』の主題歌「ツバメ」をそれ

ぞれ心を込めて演奏しました。 

５年生のリーダーシップに頼もしさを感じるとともに，範 

を示し続けてくれた6年生に心から感謝したいと思いました。 

 



６年生に贈る 最後の topics 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

6 年生は総合的な学習の時間「龍王地域未来プロジェクト」で、学校のためにできることを考えました。 

歴史を残そう委員会は卒業式や入学式で写真を撮ってもらおうと、龍王小学校にマスコットキャラクタ

ーである「そら」の看板を作成しました。 

町をきれいに委員会は、校内クリーンプロジェクトで地域をきれいにしたり、校内の掃除道具を使い

やすくしたりしました。 

人と人とがつながる委員会は桜が丘保養園を訪問して園の方とふれ合ったり、地域のイベントに参加

したりしました。 

自然を守ろう委員会は「学校を花いっぱいに」と考え、6 年生バザーをして得た収益でプリムラ・ジュ

リアンを購入しました。さらに飾り方も工夫して花文字を作ろうと考え、とても画数の多い「龍」を創り

上げました。場所は龍王小学校のシンボル「龍王しだれ梅」の手前側です。 

開校以来子どもたちを見守ってくれている龍王しだれ梅も寒さに耐え、もう少しで開花しそうです。「両

方が咲きそろった時にはどんな風景になるのだろうか」と、思いを巡らせています。 

学校に来られた折には、是非ご覧ください。 

早速来校された方がスマホで写真を撮っておられました。 

 
お知らせ 

 

 

 

 

  

 對馬コミュニティ・スクール推進員は，校内・校外で行った
（行われた）地域学校協働活動を“Topics”として記事にまと
め，ＨＰに定期更新するとともに，職員室前掲示板や会議室
の掲示板，1階・2階モニターで広報しています。 

卒業式前の号は，6 年生の活動をまとめていますので次
のとおり紹介します。卒業生児童の皆さんや保護者の皆さ
んにおかれましては，卒業した後にも，是非 HP をご覧いた
だき龍王小学校を応援してください。 

 6 年生児童が総合的な学習の時間の活動として実施しました「龍王小学校バザー」では，

26,270円の収益がございました。こちらにつきましては，18,244円分の花の苗を購入させて

いただき，来賓玄関前花壇に植えております。バザー出品にご協力いただきました 5・6年生の

皆様，本当にありがとうございました。尚，残金 8,026円につきましては，児童の PTA活動に

協力したいという思いから，PTA特別会計に入金させていただきますのでご了承ください。 

３月 10日(月)  6年生からの贈り物 

「後輩へ マスコット『そら』 花文字を つながり求め 校内クリーン」 

 



令和７年3月31日までは龍王小学校児童です。 
相談があられる方，悩みや不安を抱えている児童の皆さんはどうか遠慮なくご連絡ください。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いじめ相談窓口（いじめに関する相談を受け付けます。） 

 校長・教頭・主幹教諭・生徒指導主事・養護教諭・スクールカウンセラー・心のサポーター 

 学校体制で解決に向け取り組みます。 

体罰・セクシャルハラスメント相談窓口（児童の対応に関する相談を受け付けます。） 

 校長・教頭・主幹教諭・生徒指導主事・養護教諭 

なんでも相談日（学校生活全般に関する相談を受け付けます。） 

 相談内容により、関係職員が対応します。随時受け付けます。 

心のサポーター相談日（児童や保護者の悩みについて相談を受け付けます。） 

 東広島市教育委員会心のサポーター 山本 浩史 ・ 森迫 泉 

 相談を希望される場合には，教頭までご連絡ください。 

 龍王小学校の相談日等について 

 すべては子どもたちのために 


